

# RCEME



# GEMRC

## Adjum Dave Sirois, CD

Après 29+ années de bons et loyaux services au sein des Forces armées canadiennes, dont 24 auprès du Corps du GEMRC, l'Adjum Dave Sirois a pris sa retraite de la force régulière le 19 juin 2024.

Né à Gagnon, Québec, il s'est enrôlé avec la force de réserve le 3 janvier 1995 à Rimouski comme fantassin. Pendant ces 5 années passées avec la Cie B des Fusiliers du St-Laurent, il sera déployé sur OP RÉCUPÉRATION lors de la crise du verglas en 1998. En avril 1999, il joindra les rangs du 1R22R pour un déploiement en Bosnie-Herzégovine, OP PALLADIUM roto 5.

En juin 2000, il effectua un transfert vers la force régulière comme technicien de véhicule et compléta sa formation DP1 à la BFC Borden. À son arrivé à Valcartier en 2001, il complètera sa validation pour ensuite être détaché au 55 Bns du C, où il aura la chance de participé à l'EX PÈLERIN VALEUREUX au Mississippi, É-U. En juin 2009, il fut nommé Cplc et muté à la BFC St-Hubert comme cmdt de son et planificateur de maintenance. En avril 2012, il sera de retour à Valcartier au 12 RBC dans le poste de cmdt de son à l'escadron C/S. Promu Sgt en juin 2013, il est muté au 5 Bon Svc, cie maintenance comme sgt de production. De 2016 à 2018, il sera détaché au 35 Bon Svc, Saint-Malo, comme responsable de maintenance. Promu Adj en 2018, il est ensuite muté au QGET 5 GBMC dans le poste d'adj de maintenance et participera à l'EX TRIDENT JUNCTURE 18 en Norvège. En juillet 2021, il sera de nouveau muté dans la région de Montréal, cette fois-ci au 202DA comme adjoint au chef d'équipe, atelier véhicule. Promu Adjum en juillet 2022, il est muté à son poste actuel, SQMET au 5 RALC.



L'adjum Sirois tient à remercier toutes les collègues qui l'ont appuyé durant sa carrière ainsi que sa conjointe et ses deux enfants pour leurs supports. N'étant pas prêt pour la retraite complète et désirant conserver le sens du devoir et l'esprit de camaraderie, M. Sirois a accepté un poste de mécanicien GL-VHE-10 et effectuera également un transfert vers la force de réserve au 35 Bon Svc. Aucune cérémonie de départ dans la dignité n'aura lieu, mais tous les messages et anecdotes peuvent être transmis à l'adj Bohler : [olivier.bohler@forces.gc.ca](mailto:olivier.bohler@forces.gc.ca)



# RCEME



# GEMRC

## Adjum Dave Sirois, CD

After 29+ years of loyal and good service within the Canadian Armed Forces, 24 of which were proudly served with the RCEME Corps, MWO Sirois retired from the Regular Force on 19 June 2024.

Born in Gagnon, Québec, he joined the Reserve Force on 3 January 1995 from Rimouski as an infantryman. During his 5 years with the Fusiliers du St-Laurent, B Coy, he was deployed on OP RÉCUPÉRATION to assist with the ``Crise du Verglas`` in 1998. In April 1999, he joined the ranks of 1R22R for OP PALLADIUM roto 5 in Bosnia-Herzegovina.

In June 2000, he transferred to the Regular Force as a vehicle technician and completed his DP1 at CFB Borden. Once he arrived in Valcartier in 2001, he completed his apprenticeship and was subsequently detached to 55 BNS du C where he had the opportunity to participate in Ex PÈLERIN VALEUREUX in Mississippi. In June 2009, he was appointed to the rank of MCpl and posted to CFB St-Hubert as Section Commander and Planner. In April 2012, he returned to Valcartier to 12 RBC and was employed as Section Commander within CS Squadron. Promoted to Sgt in June 2013, he was posted to 5 Svc Bn, Maintenance Company as Production Sgt. From 2016 to 2018, he was detached to 35 Svc Bn, Saint-Malo, as IC Maintenance. Promoted to WO in 2018, he was then posted to HQ&Sigs 5 CMBG as Maintenance WO and participated in Ex TRIDENT JUNCTURE 18 in Norway. In July 2021, he was again posted to the Montréal region, this time at 202WD as 2IC Vehicle Shop. Promoted to MWO in July 2022, he was posted to his current position as ETQMS at 5RALC.



MWO Sirois would like to thank all his colleagues whom he have leaned on during his career, as well as his spouse and two children for their support. Not yet ready for his full retirement, and maintaining his sense of duty and spirit of camaraderie, Mr. Sirois has accepted a civilian mechanic position and will be transferring back to the Reserve Force at 35 Svc Bn. No depart with dignity will be held, however messages and anecdotes will be well received by WO Bohler : [olivier.bohler@forces.gc.ca](mailto:olivier.bohler@forces.gc.ca)

